

démocratique, ne peut être plus solide que l'appui public sur lequel elle est fondée. Le Canada est l'un des principaux auteurs de l'article 2 du Traité de l'Atlantique Nord, qui porte sur la contribution du bien-être économique et politique à la sécurité occidentale. Trente-cinq ans se sont écoulés depuis, et nous devons reconnaître que les jeunes Canadiens, comme tous les jeunes des pays membres de l'Alliance, connaissent mieux l'OTAN pour ses missiles que pour ses valeurs. C'est là une vision bien partielle de la réalité; c'est pourquoi le Canada est résolu à se joindre aux efforts de Lord Carrington afin de mieux faire comprendre à tous ce qu'est l'Alliance.

Je suis venu ici ce soir pour vous dire que les Canadiens sont prêts à collaborer pleinement avec les autres nations pour relever les défis de l'avenir. Nous sommes plus unis et plus sûrs que jamais, et nous connaissons mieux qu'avant les risques de l'introversion et de la suffisance. Nous nous lançons dans un grand débat national sur notre avenir et avons hâte d'en connaître l'issue. Nous tenons beaucoup à nos liens historiques avec la Grande-Bretagne et nos autres alliés et nous entendons les faire fructifier. Mais la nouvelle la plus importante qu'il me soit donné de vous annoncer ce soir, c'est celle d'un pays décidé et sûr qui bâtit son avenir sur la partie nord du continent nord-américain.